



Cubainformación.- El VI Encuentro Andaluz de Solidaridad con Cuba, celebrado este pasado fin de semana en Málaga, aprobó una resolución “en apoyo del trabajo y por la continuidad del medio Cubainformación”. De igual manera, se creó en este evento el “I Premio al Periodista Nacional más mentiroso contra Cuba”, que recayó en la corresponsal de Televisión Española en La Habana Sagrario García Mascaraque.

Un texto aprobado en este VI Encuentro indica la “satisfacción y agradecimiento al proyecto informativo multimedia Cubainformación que impulsa y coordina la asociación Euskadi-Cuba y que en la actualidad es patrimonio colectivo del conjunto del movimiento de solidaridad con Cuba en Andalucía y en el resto del Estado. Cubainformación ha supuesto un verdadero salto cualitativo en la lucha de la solidaridad con Cuba contra el Bloqueo Mediático, permite romper tópicos, informar con veracidad y rigor sobre Cuba y América Latina, siendo una autentica herramienta para los amigos de Cuba a la hora de defenderla ante el acoso de los grandes medios del imperialismo. Es por tanto, Cubainformación un proyecto estratégico para el movimiento de solidaridad con Cuba en Andalucía, tal y como hemos manifestado en encuentros anteriores, siendo una de nuestras tareas asegurar su continuidad a corto, medio y largo plazo.

El texto también hace alusión a “los excelentes trabajos que Cubainformación viene desarrollando en materia de difusión de la realidad cubana y latinoamericana, así como de los trabajos del movimiento de solidaridad con Cuba, de las Asociaciones de Cubanos Residentes y de las importantes iniciativas que nacen en torno a la mayor de las Antillas que están haciendo realidad la consigna, `Un Mundo Mejor Es Posible`”.

Como contrapunto, la Coordinadora Andaluza de Solidaridad con Cuba, red que integra a colectivos solidarios con Cuba e impulsora de este VI Encuentro, instauró “el I Premio (P.M.M.)

al Periodista más Mentiroso contra Cuba, su Revolución y sus dirigentes”. Este Premio tendrá carácter bianual y tiene como objetivo “el reconocimiento al profesional de la comunicación que más se haya destacado en sus mentiras, manipulaciones, patrañas y tergiversaciones, cuando no en silencios cómplices contra Cuba entre dos encuentros consecutivos. A este galardón se harán acreedores, periodistas nacionales de prensa escrita, emisoras radiales y cadenas televisivas, en todos los casos tanto públicas, como privadas, que tengan como ámbito de difusión en sus mentiras el territorio español”. El I Premio concedido en este VI Encuentro Andaluz de Solidaridad con Cuba recayó en la corresponsal de Televisión Española en La Habana Sagrario García Mascaraque.